

国大化学会への期待

国大化学会前学生役員 江川 良

前年度、学生役員（会誌・名簿 G）を担当させていただきました。環境情報学府 M1 年の江川良です。同窓会役員になったきっかけは關先生に頼まれたことでしたが、色々な企業の OB の方と接する機会を頂き、期待どおりのとても良い経験ができました。最初はなかなか多くの人との交流を深めるということではできませんでしたが、様々な場面に積極的に参加することで多くの人と深く関わることができました。国大化学会の学生役員としての活動から、たくさんの方の事を勉強させてもらったと思います。

国大化学会は、今や在校生の資金援助・奨学金制度・就職支援など、私たちが助けるための活動が中心となりました。それでも、まだまだ同窓生をつなぐための組織という認識の学生が多いように思います。今後も、多くの会員に国大化学会の活動を知らせていけたらと思います。

私が深く関わった活動の中では、OB 訪問という企画が大いに意義のある活動だと思います。募集人数を上回る参加希望者が現れ、調整が大変でしたが、社会人の方との連絡や対話から多くのことを学



べました。こういった企画は、今後も長く続けていって欲しいと思います。

私の参加した役員会でも、まだまだ様々な意見や議論があり、まとめたり決定したりということは難しいと感じましたが、その中から在校生のためになる良いアイデアが生まれれば良いと思います。私も元学生役員として、そして在校生のひとりとして、できることを精一杯やっていきたいと思っています。今年で国大化学会が発足して 5 年目です。国大化学会が今後も発展し、末長く続いていくことを期待しています。